











Was ist echt-Fürth – Dialog in Fürth?

- Eine Initiative des Stadtjugendrings Fürth
- Ein Projekt, gefördert im Rahmen des "Innovationsfonds" des Bundesfamilienministerium
- Ein Fürther Kooperationsprojekt, das den Dialog zwischen jungen Fürthern mit der Fürther Kommunalpolitikern(innen) fördern will
- Ein Schritt zur Stärkung der Jugendpolitik in Fürth











Wie läuft echt-Fürth – Dialog in Fürth?

- Jugendliche erfahren von echt-fuerth durch Freunde(innen), im Internet, durch Flyer, Plakate, Aufkleber, in der Schule oder sonst wo.
- Jugendliche haben Fragen, Meinungen und Ideen und nehmen Kontakt mit echt-fuerth auf:
 - Über die Webplattform: www.echt-fuerth.de
 - Über Facebook
 - Über den echt-fürth Web-Koordinator
 - Über die echt-fürth Stützpunkte (Jugendeinrichtungen)
 - Über die echt-fürth Politik-Paten (Stadträte/innen)











Wie geht echt-Fürth – Dialog in Fürth?















Wer spielt welche Rolle bei echt-Fürth?

- Die Hauptrolle spielen die Jugendlichen.
 Sie sind Partner in diesem respektvollen Dialog-Prozess
- Das Internet dient als Medium für eine neue Zugangsform zur Politik
- Der Web-Kordinator ist direkter Erstkontakt und Unterstützungslotse für den/die Anfrager(in)
- Die Jugendeinrichtungen sind echt-fuerth-Stützpunkte mit echt-fuerth-Beauftragten: Anlaufstelle, Vermittler und Übersetzer zur Kommunalpolitik
- Die Jugendeinrichtungen sind die Treffpunkte mit der Politik, Verwaltung und den Fragestellern/innen
- Die beteiligten Stadträte sind aktiv als echt-fuerth Paten, jede/r für jeweils einen der echt-fuerth-Stützpunkte.











Die Jugendlichen

- Äußern ihre Meinung
- Stellen ihre Fragen
- Können Projekte zur Förderung einreichen
- Nehmen das Dialogangebot mit Politikern an
- Suchen gemeinsam mit Politik und anderen Akteuren nach Lösungen
- Machen Veranstaltungen, Aktionen, Filme und andere Medienproduktionen











Der Web-Koordinator

- Ist täglich online und antwortet zeitnah auf Anfragen.
- Klärt wo der richtige Ort für das weitere Vorgehen ist.
- Die Antwort beinhaltet: ein Dankeschön, die Kontaktkoordinaten eines sozialraumnahen echt-fuerth-Beauftragten (Mail, Telefon), das Angebot eines Rückrufs des echt-fuerth-Beauftragten innerhalb von zwei Tagen, die Bitte nach der Telefonnummer des Anfragers/in und die Erlaubnis der Veröffentlichung der Anfrage auf Facebook.
- Schickt die Rückmeldung an den/die Anfrager/in cc an den/die echtfuerth-Beauftragte/n im Stützpunkt.











Der/die echt-fuerth-Beauftragte/r

- Nimmt Kontakt mit seinem echt-fuerth-Paten aus der Politik auf und klärt mit ihm/ihr die schnellste und direkteste Form der Kontaktaufnahme.
- Meldet sich spätestens innerhalb von zwei Tagen beim Anfrager/ der Anfragerin.
- Steht für das direkte persönliche Gespräch zur Verfügung und vereinbart einen Kennenlern-Termin mit dem/der Jugendlichen.
- Unterstützt bei der Klärung der Zuständigkeiten und Realisierungs-Chancen.
- Stellt den Kontakt mit dem Politik-Paten her und moderiert das persönliche Gespräch zwischen Anfrager/in und Kommunalpolitiker/in.
- Überlegt, welche weiteren Aktivitäten hilfreich für die Realisierung des Anliegens sein könnten.











Der/die echt-fuerth-Politik Paten

- Nimmt Kontakt mit seinem echt-fuerth-Stützpunkt auf und klärt mit ihm/ihr die schnellste und direkteste Form der Kontaktaufnahme.
- Steht bei Bedarf für das direkte persönliche Gespräch zur Verfügung und nimmt Termine mit dem/der Jugendlichen und dem echt-fuerth-Beauftragten war.
- Erläutert die politischen Zusammenhänge und schätzt die Realisierungschancen ein.
- Bietet weitere Aktivitäten an, die hilfreich für die Realisierung des Anliegens sein könnten.









